



[Élection du député de la 1ère circonscription de Guyane]

Gabriel Serville, président de la Collectivité Territoriale de Guyane présente ses félicitations à Jean-Victor Castor
Samedi 18 juin 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

« J'adresse mes plus sincères félicitations à Jean-Victor Castor, qui est aujourd'hui élu député de la 1^{ère} circonscription de Guyane.

Engagé pour son territoire depuis une quarantaine d'années, la population lui accorde sa confiance pour la représenter à l'Assemblée Nationale.

Il ne fait nul doute qu'il poursuivra le travail déjà engagé et s'emploiera à défendre les intérêts de la 1^{ère} circonscription de la Guyane tout au long de son mandat à l'Assemblée Nationale.

Les élus de la majorité se joignent à moi afin de lui adresser nos félicitations pour sa victoire. »

**Gabriel Serville,
président de la Collectivité Territoriale de Guyane**

